
Compte-rendu du 3ème conseil d'école (du 10/06/2021)
Présents: Nathalie LYONNE, 3ème Adjointe en charge du scolaire.
                Mme Joëlle BLUNAT, DDEN
            Mmes CECCHINI, FAYARD, ROVERA, FOREST et M. JOURDAN, représentants des délégués de 
parents
            Mmes PIERSON, TERRASSE, DUPEUX, GARREL et Mrs JOBIN, GRASSIN et REVOL, enseignants

Excusés: M. SAPET-BUTEL, IEN de la circonscription
                Mme FRANÇOIS et M. BLUNAT, DDEN
                Mmes FOURNIER, MARTIN et DUSSERT et M. COLIN, enseignants
       
ORDRE DU JOUR DES ENSEIGNANTS & DES REPRESENTANTS DE PARENTS D'ELEVES 

- Généralités concernant l'école:
● Santé: Retour sur l'annulation des bilans de 4 ans. Retour PMI courrier pour le bilan des 4 

ans.Visite  médicale  des  MS     :  nous  prenons  note  de  la  décision.  Qu’est-il  prévu  pour  l’année   
prochaine     ? Les GS 2021/22 seront-ils prioritaires     ? Ou les MS     ?  

 La Direction Départementale a évoqué les difficultés de fonctionnement du service en lien avec→  
la crise sanitaire actuelle, regrette de ne pas avoir pu intervenir car elle est consciente et nous 
appuie sur le bien fondé de cette visite. Elle invite à nouveau les parents d'aller consulter au 
centre de PMI de Vinay. 
Mme BLUNAT avait relayé l'information au niveau départementale et n'a à ce jour aucun retour. Un 
comité d'administration a lieu la semaine prochaine et le point sera évoqué, notamment pour voir 
comment a été traité ce point au niveau départemental.

● Sécurité: Bilan des exercices de sécurité PPMS et Incendie.
 Un exercice incendie a eu lieu le lundi 31/05 à 9h30. Les enfants ont tous évacués dans l'ordre→  

(excepté les CM2 qui ont eu tendance à courir) et ont libéré les locaux en 3 minutes et 1 seconde.
Attention à la porte de la MJC qui est restée ouverte.
   Un exercice PPMS «  Risque Majeur Tempête » a eu lieu le jeudi 2 juin à 9h30. Les enfants se sont 
mis à l'abri en fermant les stores des fenêtres, puis sous les bureaux de la classe pour se protéger 
d'éventuels débris.

● Bilan Stage RAN des vacances de printemps. 
 3 groupes ont pu bénéficier d'une heure par jour en visioconférence de stage encadré par M.→  

JOBIN sur cinq jours: 1 groupe de CP, 1 groupe de CE2 et 1 groupe de CM2. Les enfants étaient une 
fois encore ravis de cette aide.

● Garderie: Horaires de la garderie le soir. L’horaire de 18h15 est-il officiellement adopté à 
partir de septembre     ? Serait-il possible de prévoir une communication destinée aux parents afin   
qu’ils puissent rapidement s’organiser     ?  

 La garderie sera bien prolongée jusqu'à 18h15 l'année prochaine, dès la rentrée de septembre:→  
voté le 31/05 en conseil municipal. Un mot dans les cahiers sera prochainement distribué pour 
informer les familles. Les classes des enseignants pourront être utilisées en fonction de la météo 
ou en période hivernale pour accueillir tous les enfants dans de bonnes conditions.

●  Pause méridienne:  Ambiance de la  pause méridienne     :  du mieux constaté     ?  Où en est   
l’"enquête" sur les qualités gustatives des repas     ?  

 Le traiteur accompagné de sa diététicienne et Mme LYONNE se rencontrent le vendredi 18/06 à→  
14h. Les délégués de parents qui le souhaitent et sont disponibles sont également invités à ce 
rendez-vous. Le but de la rencontre: présenter la façon de travailler...
Il a été envisagé la possibilité de mettre en place des smileys à la rentrée sur une période d'un 
mois pour que les enfants expriment leur ressenti face aux repas distribués par le traiteur.
   Au niveau du climat sur  ce temps là,  beaucoup moins  voire point  de retours  négatifs.  Les 
enseignants observent également du mieux puisqu'ils ont moins de problème à gérer suite à cette 
pause.



- Rentrée 2021/2022
● Point effectif et équipe enseignante pour l'année prochaine. Point sur les effectifs, leur 

répartition   et l’organisation de l’équipe pédagogique pour l’année prochaine     ? Les deux classes en   
triple niveau sont-elles maintenues en maternelle     ?  

 A ce jour, il y aurait 164 élèves l'année prochaine à l'école, soit 23,42 élèves en moyenne par→  
classe, répartis de la manière suivante:
Cycle  1:  Maternelle  (petite, 
moyenne et grande section)

Cycle 2: CP / CE1 / CE2 Cycle 3: CM1 / CM2

11 PS

2 classes de 22 
élèves de cycle 
(PS / MS / GS)

29 CP 1 classe de CP 
à 23 élèves
1  classe  de 
Cp/Ce1  à  6  + 
16 = 22 élèves
1  classe  de 
Ce1/Ce2 à  6 + 
17 = 23 élèves

30 CM1 1  classe  de 
Ce2/Cm1 à 6 + 
20 = 26 élèves

1  classe  de 
Cm1/Cm2 à 10 
+  16  =  26 
élèves

16 MS 22 CE1 16 CM2

17 GS 23 CE2

Soit 44 élèves Soit 74 élèves Soit 46 élèves
Les classes de cycle en maternelle sont maintenues.
Aucune  information  ne  sera  donnée  avant  le  01/09  au  soir  compte-tenu  que  cette  année  il 
semblerait qu'il y ait des fluctuations durant l'été.

Au  niveau  de  l'équipe  enseignante,  M.  GRASSIN  quitte  l'école  et  rejoint  l'OCCE  (organisme 
coopératif qui monte des projets départementaux, permet l'accès et la gestion des comptes classe 
pour la coopérative...) en tant qu'animateur. Son poste ne sera pas pourvu au mouvement et un 
enseignant sera nommé à titre provisoire puis définitif en septembre 2022, suite au mouvement. 
Nous lui souhaitons tout le meilleur pour cette nouvelle expérience professionnelle et espérons 
pouvoir travailler avec lui.
M.  COLIN et  Mme FOURNIER ne devraient plus  être sur  le poste de la classe de Mme MARTIN 
puisque  M.  COLIN  a  obtenu  une  disponibilité  pour  exercer  à  plein  temps  sa  reconversion 
professionnelle, Mme FOURNIER attend de savoir où elle sera nommée. 
Mme MARTIN,  quant  à  elle,  réintègrera l'école suite à  son  congé de formation  et  attend une 
réponse concernant la demande d'un mi-temps. C'est pourquoi, à ce jour, nous ne savons pas sur 
quel niveau elle sera, tout comme pour M. JOBIN. Pour les autres enseignants, ils restent sur leur 
niveau de classe.

- Projet de classe, d'école:
ECOLE:

●  Cross  coopératif  ?:  Le cross  coopératif  va-t-il  pouvoir  être organisé     ?  Sinon,  cross  par   
classe     ? Autre alternative     ?  

 Compte-tenu de la situation, il est annulé, à regret, cette année encore. Il sera peut-être mis en→  
place aux vacances d'automne.

● Goûter de Pâques offert par le Sou des Ecoles.
 Très apprécié par les enfants. L'équipe enseignante et les parents réitèrent leurs remerciements→  

pour cette initiative et pour le geste envers les enseignants.

● Escape Game élémentaire.
Un  escape  game  pour  les  classes  élémentaires  et  une  nouvelle  chasse  aux  trésors  pour  les 
maternelles auront lieu le vendredi 25/06. Une information sera distribuée dans les cahiers du 
jour.

CLASSE: ● Maternelle : Sortie au Moulin Guitare
 Belle  sortie  avec  un  temps  correct,  agréable.  Un  cadre  très  agréable  que  les  enfants  ont→  

apprécié tout comme les ateliers où ils ont pu participer, toucher les instruments... Très belle 
organisation.
            ● Maternelle: Projet « Ecole et Musée »

 Dans la cadre de l'éducation artistique et culturelle, les 2 classes ont participé au projet en lien→  



avec  le  musée  de  St-Antoine:  Rencontre  avec  des  plasticiennes,  réalisation  d'un  arbre,  d'une 
licorne... Une exposition aura lieu tout l'été (à partir du 19/06) au musée et les parents sont 
invités à s'y rendre accompagnés de leurs enfants.
           ●Classe de Mme TERRASSE:  Projet «→  couveuse » pour observer la naissance des poussins. 
Malheureusement, cette année peu de naissances (10) et tous nés en dehors du temps scolaire.
           ● CE1/CE2: Projets « Escalade » 

 Finalisation du projet «→  Escalade » avec une dernière séance sur site naturel reportée 2 fois en 
raison de la  météo.  2 moniteurs,  8 voies  pour les  enfants  qui  ont  pu grimper sur  une demie 
journée,  par  demi  groupe.  Les  enfants  ont  bien  apprécié,  étaient  motivés  pour  grimper,  se 
dépasser et vaincre leur appréhension.
           ● Classe de Mme DUPEUX: Projet sur la sensibilisation à l'« Eau » avec l'association Espace 
Nature  Isère  décliné  en  3  séances:  1  sur  le  cycle  de  l'eau,  eau  naturelle/domestique  avec 
apprentissage de vocabulaire (station d'épuration, eau propre/polluée/salle/épurée...) puis sur les 
3 états de l'eau avec la réalisation d'une maquette; 1 sur l'observation dans le village des différents 
points d'eau évoqués en 1ère séance et interview par Radio sud grésivaudan pour un podcast; 1 sur 
le cycle de vie des animaux/insectes de la rivière et pêche dans la Lèze pour observer, dessiner 
scientifiquement, déterminer...
Merci  à  l'association  des  bassins  hydrauliques  de  l'Isère  qui  ont  pris  en  charge  le  coût  des 
interventions.

 ● CE2/CM1 et CM1/CM2: Projets « Patrimoine » et « Radio »
 Finalisation et distribution des dépliants avec remise officielle grâce au travail effectué par les→  

enfants dans le cadre du projet patrimoine et de la connaissance du village. Ce dépliant a été très 
apprécié  des  familles  et  la  municipalité  réfléchit  à  le  mettre  en  valeur  pour  l'ensemble  des 
habitants de la commune (distribution dans le prochain journal municipal?).
Animation radio: Enregistrement des élèves par eux-mêmes sur les différentes parties du dépliant 
et interviews de M. le Maire et des propriétaires du château pour la réalisation d'un podcast à 
venir. Projet très intéressant.

 ●  Intervention  de  la  Maison  des  familles  sur  la  prévention  des  violences  verbale  et 
physique :  excellente  initiative.  Quelle  est  la  suite  prévue  pour  cette  fin  d’année  et  l’année 
prochaine ?

 Très belle rencontre (1 séance réalisée sur les 2 ou 3 prévues). Il s'agit d'aborder les relations→  
humaines entre paires, de se connaître et de connaître les autres... Tout cela est basé sur les 
émotions ressenties pour ressentir du bien-être, comprendre ce que c'est.
Cela permet d'avoir des fils directeurs à prendre en classe ou à la maison face à des situations 
conflictuelles...
Le but pour l'année prochaine serait de former les adultes car c'est un point important pour la 
municipalité. Les enseignants pourraient eux-aussi intégrer cette formation.
Mme BLUNAT confie à M. JOBIN un magasine « Le délégué de l'éducation nationale » qui traite ce 
mois-ci  de  l'école:  violence  et  citoyenneté.  M.  JOBIN  étudiera  les  composants  sur  lesquels 
s'appuyer pour travailler sur ce thème en classe. Mme BLUNAT évoque une enquête à compléter et 
diffuser par la CASDEN sur cette thématique.

Pour apprendre à porter secours et la formation des enseignants, il  y a la possibilité de faire 
intervenir une personne de la MAE sur cette thématique. M. JOBIN prendra attache avec Dominique 
FERMOND

Retours très positifs sur les activités/sorties (Moulin guitare, escalade, dépliant sur le patrimoine 
de L’Albenc, etc.). Bravo ! Déjà des idées de projets pour l’année prochaine ?

 Projet Danse en Isère pour Mmes MARTIN et TERRASSE si elles sont retenues.→
 Dans la cadre de l'amélioration du climat, voir pour la mise en place de délégués de classe et de→  

conseil de délégué avec le directeur de l'école pour évoquer les points à améliorer, les difficultés 
rencontrées...

 Des projets avec le rugby de Vinay ou le Handball de Saint-Marcellin pourraient être possibles→  
l'année prochaine.



- Travaux:
● Peinture classe de Mme DUPEUX:  remerciement à la mairie.→
●  Début des travaux de l’école maternelle toujours prévu pour cet été     ? Où en sont les   

appels d’offres     ?  
 Du retard dans la constitution du dossier d'appel d'offres d'où un retard dans le début des travaux→  

qui devraient commencer début septembre. Le permis de construire est déposé.
M. le Maire rentrera en contact avec l'équipe enseignante pour voir comment organiser tout cela 
sans trop déranger, sans trop d'impacts sur le fonctionnement des classes maternelles.


